

Un lieu de formation agréable

Le lycée Lamartine est implanté à Mâcon dans le Sud de la Bourgogne où il bénéficie d'une excellente réputation et se donne pour ambition d'offrir à tous les élèves et les étudiants les meilleures chances de réussite individuelle.

Il dispose d'installations informatiques performantes et est reconnu pour son pôle linguistique (Charte Erasmus) et son ouverture culturelle.

Il accueille près de 1620 jeunes, dont environ 210 dans l'enseignement supérieur. Son internat rénové et son restaurant scolaire réputé assurent des conditions idéales de vie et de travail pour des études réussies.



Mâcon, ville moyenne située à moins d'une heure de Lyon, dispose d'infrastructures culturelles et de loisirs. **Une ville étudiante et dynamique où il fait bon vivre.**



Le métier

Le titulaire du BTS CI prospecte à l'achat et à la vente, élabore des offres, participe au processus de négociation, en langue française et étrangère.

Il assure le suivi administratif et commercial. Il coordonne les services et les prestataires extérieurs.

Les débouchés

Assistant commercial, il peut prétendre, après quelques années d'expérience, à un emploi de commercial export, de chargé de mission, de chef de produit ou d'acheteur à l'international.

Il peut aisément accéder à des **LICENCES PROFESSIONNELLES** ou en **L2** ou **L3** (selon dossier et spécialité choisie), notamment "Langues Etrangères Appliquées" (LEA) et "Administration Economique et Sociale" (AES) ou encore en école de commerce.



<https://lyc-lamartine-macon.eclat-bfc.fr/>



BTS CI



Mâcon

Enseignement supérieur

BTS Commerce International



communication
anticipation
disponibilité
autonomie
loyauté
sens des responsabilités
rigueur
discrétion
conseil
aisance relationnelle
adaptabilité
trilingue
organisation

Une formation diplômante et qualifiante reconnue par les professionnels sous statut scolaire ou en apprentissage



381 Avenue des Gaises - 71018 MÂCON Cedex
Tél. 03 85 20 46 00 - Fax 03 85 20 46 06
E-mail : 0710045n@ac-dijon.fr
<https://lyc-lamartine-macon.eclat-bfc.fr/>

Une formation tournée vers l'international

Une trentaine d'heures par semaine sous statut scolaire

Enseignement général :

culture générale, 2 langues vivantes, environnement économique et juridique
1^{re} et 2^e année : 14 heures

Enseignement spécialisé :

- Relation commerciale interculturelle (dont 1 à 2 heures en anglais)
- Développement commercial international
- Mise en œuvre des opérations commerciales internationales : 15 h (1^{re} année) - 14 h (2^e année)

Les enseignements spécialisés sont progressivement évalués au cours des deux années lors de contrôles en cours de formation (CCF), le bloc d'enseignement général restant à valider par un examen final. De plus, l'accomplissement des stages est exigé pour l'obtention du diplôme.

14 semaines de stage sous statut scolaire

Les étudiants sous statut scolaire effectuent obligatoirement deux stages, dont un de 9 semaines à l'étranger et un autre, de 5 semaines, en France ou à l'étranger. Des aides à la mobilité : bourses « Erasmus+ » et Dynastage (Conseil Régional BFC) peuvent s'ajouter aux bourses d'études.

Une formation professionnelle en alternance

Les apprentis sont en entreprise 2 jours par semaine ainsi que durant les vacances scolaires. Un stage de 4 semaines à l'étranger est obligatoire. Ils bénéficient de 5 semaines de congés payés.

Vingt-et-une heures de cours par semaine en apprentissage

Les étudiants suivent 675 heures de cours par an, en enseignement général ou spécialisé. 21 heures sont concentrées les trois premiers jours de la semaine, les cours étant communs avec les étudiants sous statut scolaire.

Les deux derniers jours de la semaine, les apprentis se retrouvent en entreprise pour une durée de 14 heures.



« J'ai vraiment apprécié cette expérience dans mon entreprise d'accueil à Amsterdam, cela m'a permis de découvrir le monde du travail en dehors de la France et d'acquérir de nouvelles compétences.

J'ai pu également perfectionner mon anglais en pratiquant quotidiennement, que ce soit au travail ou pendant mon temps libre. Amsterdam est une très belle ville dans laquelle vivre, avec une magnifique architecture et des personnes agréables n'hésitant pas à en apprendre davantage sur nous !

Samuel,

18 ans, CI 1, devant son lieu de stage à Amsterdam lors de la visite de M. Elouifaqi, professeur



« J'ai choisi l'apprentissage pour l'expérience professionnelle qui permettra de valoriser mon CV, mais aussi pour pouvoir assumer les frais de scolarité grâce au salaire perçu.

Le stage à l'étranger c'est génial, ça m'a permis de m'immerger dans la culture du pays mais aussi de côtoyer les salariés espagnols. J'ai beaucoup appris sur les relations professionnelles qui lient le salarié et le patron ; d'ailleurs celles-ci sont complètement différentes de ce que j'ai pu connaître en France.

Loredana,

19 ans, CI2, sous apprentissage

Une équipe enseignante au service de votre insertion professionnelle ou de votre poursuite d'études

« Quelle que soit la voie choisie de l'apprentissage ou du statut scolaire, l'exigence de réussite repose sur des prérequis de compétences linguistiques marquées, notamment en anglais.

Le goût pour le contact, les rencontres, la communication, la négociation sont autant d'atouts complémentaires.

Les enseignants sont présents pour soutenir et accompagner les étudiants retenus.

Qu'ils viennent de bac général, technologique ou professionnel, tous sont capables de faire face aux exigences du BTS si tant est qu'ils fournissent un travail à la hauteur de leur ambition.

L'équipe d'enseignants



Une équipe éducative bienveillante et exigeante

Vous bénéficierez des avantages du statut étudiant, et de l'encadrement et du suivi d'un établissement du secondaire : assiduité, accompagnement personnalisé...

Notre objectif : vous accompagner au mieux dans la validation de votre diplôme